

サークル・サークル

Vol.16

市内で活動、活躍する
団体・サークル・チーム
などを紹介

コーラス白樺

メンバー11人(3月31日現在)
代表者:高橋 愛子=南寄木=

◎結成何年目ですか？

寄木小のPTA教養部の活動として発足し、今年で39年目です。

当時教壇に立っていた先生にご指導いただきながら、学校の学習発表会や岩手紫波教育事務所管内婦人音楽祭に参加していました。その後、PTAの枠を外して松尾全村に呼び掛け、現在は松尾寄木から8人、松尾から2人、大更から1人のメンバーで活動しています。

◎活動の内容は？

練習は週1回2時間程度です。

春から秋の期間は、市芸術祭や岩手地区合唱祭に向けて、女声二部合



松尾地区芸能発表会で息の合ったコーラスを披露(3月3日)



唱曲や女性三部合唱曲を練習。言葉を大切にしながら、心を一つに美しいハーモニーを作り上げることを目指しています。冬期間は、練習時間を昼に切り替え、3月の松尾地区芸能発表会の練習をしながら、新しい年度に向けて活動をつないでいます。

◎活動日・場所

4月から当面の間、第2・第4月曜日は午後6時から大更コミュニティセンター、第1・第3・第5月曜日は、午後6時半から松尾ふれあい文化伝承館で練習しています。

◎最後に一言

仕事や家庭の都合で出たり戻ったりはありますが、会員数は10人前後で推移しています。でも、合唱団としてはぎりぎりの人数。指導者や伴奏者との出会いに感謝しながら、歌い終わった後の達成感を私たちと一緒に味わってみませんか。

歌うことの好きな人、大歓迎です！

■問い合わせ先 代表・高橋愛子(☎76-3130)

光コースを設立し、観光企業研修や中国語などの語学

2月24・25日に行われた丸の内プラチナ大学八幡平分校に参加しました。丸の内プラチナ大学は、東京丸の内で開催されているキャリア講座。その中の「ヨソモノ街おこしコース」の受講生10人が本市を訪れ、私を含む市民約40人と共に、市の活性化に向けたアイデアを出し合い、交流を深めました。



今月の担当
古屋 亮輔 さん

地域おこし協力隊だより Vol.47



ヨソモノ目線と市民の意見を重ねアイデアを磨く参加者たち

参加者と話をする中で、八幡平市に來た頃感じた「当たり前の風景や暮らしが素晴らしい」ということを再認識しました。私は八幡平市に住んでまだ1年経っていません。八幡平市の風習や文化だけでなく、雪や気候にもいっつも感動しています。これからも地元の当たり前が素晴らしいことを忘れずに大切にしようと思います。